

2/4 新入児体験入学

2月

来年度入学予定のお友達3名を迎えて、体験入学を実施しました。手作りプレゼントや学校紹介の練習、教室の飾り付けと張り切って準備をした1・2年生です。いつもよりお兄さん・お姉さんの顔になった子どもたちです。



「一年生になったら」をみんなで歌った後、学校生活の紹介をしました。

「かもつれっしゅ」でみんなつながると心がぽっかぽか。新1年生もリラックス。

手作りプレゼントをととても喜んでくれました。入学してきてくれるのを楽しみにまっています！

2/12 授業参観

今年度最後の授業参観は、1・2年生は算数、5・6年生は理科でした。どちらの教室も家族の方にお手伝いをいただきながら楽しく学習しました。



3・4年生は、「いのちのはじまり」という題材で学習しました。アンケートでふしぎだと思った疑問を解決していき、自分の名前に込められた思いを知り、「受け継がれていく大切ないのち」について考えました。

2/17 県下一周駅伝応援



学校すぐ横の県道で県下一周駅伝の応援を行いました。目の前を駆け抜ける選手のみなさんのスピードに驚いていた子どもたち。選手の力走する姿に感動し、一生懸命応援しました。10日後に控えている持久走大会にむけて、勇気をもらい、「次はぼくたちの番！」とやる気も出てきたようです。



2/20 交流学習発表会(3・4年)



東郷小学校に五小学校の3・4年生が集まり、ふるさと・コミュニケーション科で学習したことを発表しました。「鳥丸小の歴史」と「鳥丸舎のみみつ」というテーマです。鳥丸小に関するクイズも出題し楽しみました。

また、東郷小学校の「土人形作りについて」や「ぶどうについて」の発表を興味深く聞きました。

テレビ会議交流(1・2年)



ふるさと・コミュニケーション科の学習で、東郷小の2年2組や山田小の1・2年生とテレビ会議システムを利用して交流しました。自己紹介や学校紹介・調べ学習でまとめたことの発表をととても興味を持って聞いていました。テレビを通して、お友達が増えました。

